



En las instalaciones del CESTIC, en Madrid

El Ministerio de Defensa e Indra Group firman un protocolo de actuación para impulsar la transformación digital del departamento

- **Ambas entidades trabajarán conjuntamente en áreas clave como la digitalización, la innovación tecnológica y el intercambio de buenas prácticas**

21'may.'25.- El jefe de información (CIO) del Ministerio de Defensa, teniente general José María Millán, el Chief Technology Officer (CTO) de Indra Group, Manuel Escalante, y el director comercial de Defensa y Seguridad para España de Indra, Daniel de Lorenzo, han firmado un protocolo general de actuación para potenciar la colaboración en el ámbito de la transformación digital y la evolución tecnológica del departamento.

Con esta firma, la transformación digital del Ministerio de Defensa da un paso importante, ya que permitirá avanzar en la modernización tecnológica del departamento, alineándose con los esfuerzos de digitalización de las administraciones públicas.

El acuerdo, que tiene una duración inicial de dos años, con posibilidad de prórroga, entra en vigor desde su firma y contempla diferentes líneas de acción, agrupadas en dos áreas fundamentales: en primer lugar, se trabajará en la digitalización de dominios clave para la defensa, con el fin de analizar y aplicar las capacidades de Indra Group en los retos tecnológicos del sector; y, en segundo lugar, se abordará la evolución de las arquitecturas, así como la viabilidad de adaptar soluciones tecnológicas del ámbito civil a las necesidades operativas del entorno militar.



El acuerdo promueve, igualmente, el intercambio de conocimiento, mediante reuniones entre el personal de ambas entidades, y cuenta con el respaldo de colaboradores externos, tales como universidades, centros de investigación u otros socios estratégicos.

Con esta firma, el Ministerio de Defensa e Indra Group refuerzan su compromiso con la innovación tecnológica y la mejora continua en el sector de la defensa, contribuyendo a la modernización de las capacidades operativas de las Fuerzas Armadas y a la seguridad nacional.

El CESTIC, responsable de las tecnologías de la información y las comunicaciones del Ministerio de Defensa

Con rango de Dirección General y dependiente de la Secretaría de Estado de Defensa, el CESTIC es el órgano directivo al que le corresponde la planificación, desarrollo, programación y gestión de las políticas relativas a los sistemas y tecnologías de la información y las comunicaciones, la transformación digital, la gestión de datos, información y conocimiento y la seguridad de la información, así como la supervisión y dirección de su ejecución.

El jefe de tecnologías (CTO) del Ministerio de Defensa es responsable de definir la estrategia tecnológica del departamento, identificar soluciones innovadoras para el desarrollo de capacidades y servicios de información y telecomunicaciones, planear y ejecutar proyectos, así como coordinar la participación de la industria nacional en iniciativas tecnológicas, tanto a nivel nacional como en programas de organizaciones internacionales de seguridad y defensa de las que España forma parte.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del



MINISTERIO
DE DEFENSA



ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.